



小垣江小だより



「おもいやりのある子、がんばりぬく子、きまりを守る子、え顔を忘れない子」～世界一心の美しい小垣江っ子～

刈谷市立小垣江小学校 令和6年6月28日 第3号

○授業参観○

6月1日 授業参観にたくさんの保護者の方に来ていただきました。子どもたちはいつも以上にはりきって学習していました。朝は親子登校で、通学路の危険箇所を確認していただきました。また、学校サポーターのみなさんによるプール清掃も行われました。保護者や地域のみなさんのおかげで、小垣江っ子は楽しく学校に通うことができます。



○租税教室(6年)○

6月4日 市の税務課の方をお迎えして、6年生を対象に、税金について考える「租税教室」が行われました。税金の使い道や税の納め方などを学習しました。ビデオを観て、税金の大切さを知ることができました。



○さつまいも植え(1年)○

6月4日 1年生が生活科の時間に、さつまいもの苗を植えました。大きく元気に育つようにと願いをこめて、ていねいに植えていました。今から収穫が楽しみです。



○校外学習(3年)○

6月19日 3年生は、社会科の校外学習で清水牧場や刈谷ハイウェイオアシスなどに出かけ、刈谷の特色やよさを調べました。教室で勉強するよりも、実際の様子は違って見えて、たくさんの発見が得られたようです。



○校外学習(4年)○

6月26日 4年生も、社会科の校外学習に出かけました。クリーンセンターではごみ処理の様子を、境川浄化センターでは下水処理設備を見ました。みんな真剣な表情で学んでいました。でも、フローラルガーデンでのお弁当タイムは笑顔でいっぱいでした。



○5年生大会○

6月15日・22日 サッカー部の二部は見事優勝、一部は第3位でした。バスケットボール部も健闘しましたが、接戦の末7位という結果でした。最後まであきらめない小垣江っ子の姿は、とても美しくカッコよかったです。6年生大会に向けて、見つかった課題を克服していきたいですね。保護者のみなさま、応援ありがとうございました。

